

Der KSH ist es eine Ehre, den Dozenten Herrn Kurt Keller als Gastreferenten begrüßen zu dürfen.

**Donnerstag, 27.2.2025, 17:30 Uhr, ca. 45 Min, mit anschliessender Fragerunde**

## **Zeitlose Motive: Antike Mythen heute**

Warum nennen wir Menschen mit übersteigerter Selbstliebe «Narzissen»? Hatte Oedipus einen Oedipuskomplex? Ist es sinnvoll, eine Gleitschirmflugschule in Interlaken «Ikarus» zu taufen? Warum wohl hat sich Pablo Picasso so oft als Minotaurus in einem Labyrinth dargestellt? Was faszinierte die Menschen aller Kulturen an der Erzählung eines verlorenen Goldenen Zeitalters? Was geht uns die Geschichte von Kain und Abel an – ist sie wirklich spannender als irgendein anderer Mord, der uns nicht direkt betrifft?

Der Referent, Kurt Keller, hat sich mit seinen Schulklassen am Gymnasium Interlaken jahrzehntelang in das Thema Mythen und Mythendeutung vertieft. Er arbeitet derzeit als Dozent an der Theologischen Fakultät der Universität Zürich.

**Der Eintritt ist frei.**

**Ab 16:30 wird es Getränke und nach dem Vortrag einen Apéro riche geben.**

**Die Spenden gehen an die freiwillige Studienreise der Griechisch- und Lateinklassen nach Athen.**

**Seien in der Aula der Kantonsschule herzlich willkommen!**

**Kantonsschule Heerbrugg**

**Karl Völkerstrasse 11**

**9435 Heerbrugg**